

Maebashi Culture for THE PRAY.

広瀬川文化交流七夕2022

会期：7/1_7/10

前橋4大祭りの一つとされてきた七夕祭り。

2020年からのコロナ禍を経て社会は大きな変革を余儀なくされ
我々はこれまでの常識を考え直すきっかけを得る事ができました。

ようやく社会に再始動の機運が高まる中ではじまった戦争。
七夕という遠い存在に想いを巡らせ願いを込める文化行事を前に
いま、私たちにできることは何でしょうか？

私たち実行委員会は2022年の
前橋七夕祭りでの新たな試みとして
河畔整備の一部が完成した広瀬川を舞台として
疫病収束と世界平和へ祈り（PRAY）を込めた
7つの文化交流企画を行います。

広瀬川文化交流七夕2022実行委員長 橋本薫

CONTENTS 1

BAMBOO LIGHTS for PRAY

赤城山に自生する竹を活用し、地域の小学生が
疫病収束と世界平和への祈りを込めて竹灯籠を制作。
広瀬川にかかる絹の橋に展示をして祈りを演出します。

CONTENTS 2

LIGHT PRODUCT for PRAY

祈りをテーマに込めた
プロジェクションによる光の演出。
区画整理が進むQB跡地の暫定利用地に
場所の記憶と願いを映し出します。

前橋の大地における「芽吹き祭典」

CONTENTS 3

STAGE for PRAY

祈りをテーマに据えた
市民活動の発表の場。
朔太郎橋にフリーステージを作り
誰もが自由に表現をできる場を創出します。



CONTENTS 4

PRAY for GROWTH

世界の平和と前橋活性化への願いを込めて
広瀬川沿いの芽吹きを共有する試み。
7月7日夜、参加者全員で祈りの乾杯を行います。



CONTENTS 5

BELL OF PRAY

疫病収束と世界平和への願いを込めた
太陽の鐘撞き。
会期中の週末夕方に開催。

CONTENTS 6

ART for the PRAY

疫病収束と世界平和への願いを込めた
ART表現。
会期中常設展示。

CONTENTS 7

WORDS for PRAY

疫病収束と世界平和への願いを込めた
文学リーディング。
会期中週末開催。



7

日	月	火	水	木	金	土
					contents 1 contents 3 1	contents 1 contents 3 2 contents 7
contents 1 contents 3 3 contents 6	contents 1 contents 3 4	contents 1 contents 3 5	contents 1 contents 3 6	contents 1 contents 3 7 contents 2 contents 4	contents 1 contents 3 8	contents 1 contents 3 9 contents 5 contents 6
contents 1 contents 3 10 contents 5						

*日程は予行なく変更となることがございます。

広瀬川文化交流七夕2022 実行委員会メンバー

実行委員長	橋本薫	CREATIVE DIRECTION・GROWTH・WORDS
副委員長	岡正己	CREATIVE DIRECTION・STAGE・BELL OF SUN
実行委員	カナイサワコ	ART
	杉浦栄	BAMBOO LIGHTS
	松本野々花	ART
	渡邊辰吾	LIGHT PRODUCT
	中村敬太郎	STAGE
	鈴木正知	BAMBOO LIGHTS
	堤波志芽	GROWTH
事務局長	舘孝幸	
事務局	一社) 前橋まちなかエージェンシー	